

Réunion publique à Bagnaux

En quoi la situation politique en Grèce et dans l'Etat espagnol nous concerne ?

Ces derniers mois, deux pays européens ont connus des événements politiques majeurs :

- Pour la première fois depuis le début de la crise économique qui s'abat sur l'Union européenne, **suite à un mouvement social puissant un gouvernement anti-austérité a été élu** dans un des pays membres, à savoir la coalition de partis politiques dénommée « **Syriza** » en Grèce.
- Dans l'Etat espagnol, le parti **Podemos** issu du mouvement des indignés a connu **une ascension fulgurante en quelques mois**. **Podemos** a notamment obtenu de bons résultats électoraux lors des élections en Andalousie et se place en tête dans les sondages pour les futures élections générales dans l'Etat espagnol.

Ces deux événements politiques marquent une rupture avec les politiques d'austérités de l'Union européenne. Et une alternative à la montée des partis politiques les plus conservateurs et réactionnaires, la France en étant un bon exemple avec les scores du Front National.

Les luttes en Grèce et dans l'Etat espagnol nous intéressent car leurs réussites ou leurs échecs auront des répercussions sur la situation politique et sociale en France et plus largement dans l'ensemble de l'Europe.

Ces expériences politiques nous posent donc plusieurs questions :

Pourquoi les révoltes contre l'austérité imposée par la commission européenne et les gouvernements respectifs de chaque pays ont-elles débouchées spécifiquement dans l'Etat espagnol et en Grèce sur la montée en puissance de forces politiques anti-austérités ?

Ces mouvements ont-ils des chances d'inverser durablement le rapport de force dans l'Union Européenne en imposant une ligne politique radicalement opposée à l'austérité ?

En quoi les expériences de Podemos et Syriza nous intéressent-elles vis-à-vis de la situation de la France, en quoi peuvent-elles nous être utiles ?

Venez nombreux-euses pour en discuter
jeudi 28 mai à 20h
salle Coudon, 18 rue Salvador Allende

Interviendront 2 membres des commissions du
NPA: internationale et économique

Il est prévu de quoi se restaurer.

Prendre contact avec le NPA Bagnaux : npa.bagnaux92@gmail.com
Retrouvez l'actualité du NPA sur le site www.npa2009.org

